

C/ Sevilla, 6 Baixos 43001-TARRAGONA Tfn. 977-21.45.76

email: info@emiliotours.com web: www.viatgesemiliotours.com

# LA PUGLIA

# 

# 6 AL 11 DE MAYO DEL 2026

#### Día 1º - TARRAGONA - BARCELONA - BARI - BARLETTA



Salida en autocar a las 08.00 hacia el aeropuerto de Barcelona, para volar a las 11.40 en vuelo regular directo de Vueling a Bari. Llegada a las 13.45 y acomodación en el autocar que nos llevará a un cercano restaurante para el almuerzo. Por la tarde, visita de Bari, capital de la Puglia. Pasearemos por las estrechas calles de época medieval y admiraremos sus edificios construidos durante la dominación del Sacro Imperio Romano Germánico (siglos XII-XIII) como la Catedral, la iglesia románica de San Nicolás, exterior del castillo suebo. Finalizada la visita salida hacia el hotel en

Barletta. Cena y alojamiento.

### Día 2º - BARLETTA - CASTEL DEL MONTE - TRANI - BARLETTA

Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañana pasearemos por Barletta, ciudad en la que veremos el

exterior del inmenso castillo, su Catedral y en el centro histórico, el guía nos recordará la Sfida. Nos citaremos con el Coloso, impresionante obra en bronce que representa a un emperador romano y a media mañana nos dirigiremos al Castel del Monte, patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Único en su género, es considerado uno de los iconos mas representativos de la Puglia. Su visita, nos recordará las Cruzadas y las luchas por el poder entre los suebos (germanos descendientes de Barbarroja) y los papas. Tras el almuerzo, de regreso al hotel, visitaremos



la preciosa población vecina de Trani, con su Catedral sobre el mar, en la que destacaremos la Basílica, la Cripta y el Campanario.

## Día 3º — BARLETTA – ALBEROBELLO – OSTUNI – LECCE

Desayuno en el hotel y salida hacia Alberobello, la capital de Itria, más conocido como el Valle de los Trulli, por



sus extrañas y únicas construcciones con piedra de roca calcárea de forma circular y techo cónico, pintadas de blanco con cal. Pasado el mediodía continuaremos a Ostuni, ciudad de paredes encaladas como los pueblos blancos de Andalucía, en la que efectuaremos una visita, tras el almuerzo continuando a Lecce a última hora de la tarde. Cena y alojamiento en el hotel.

#### Día 4º - LECCE - OTRANTO - LECCE

Estancia en el hotel en pensión completa. Salida hacia Otranto, la ciudad más oriental de Italia. Llegada y visita de

su centro histórico con la catedral y su capilla de los 800 mártires, la cripta y el mosaico, uno de los más grandes del mundo, regresando al hotel para el almuerzo. Tarde dedicada a Lecce, denominada la "Florencia del Sur" o la "Florencia del Barroco". En nuestro recorrido por este museo al aire libre veremos la Plaza San Oronzo, Iglesia de San Mateo, Iglesia del Rosario, Plaza de la Catedral, Santa Croce... Dispondremos de tiempo libre para efectuar las habituales compras, o disfrutar como hacen los habitantes de Lecce, en una terraza, viendo pasar el mundo y el tiempo.



## Día 5º - LECCE - GALATINA - SANTA MARIA DE LEUCA - GALLIPOLLI - LECCE

Estancia en el hotel en media pensión. La jornada de hoy la dedicaremos al talón de la bota, con Galatina,



importante población en la llanura agrícola, con la basílica de Santa Catalina de Alejandría, numerosas iglesias y palacios, Al mediodía continuaremos hasta Santa Maria di Leuca en el extremo del talón, con el Santuario de Finibus Terrae. Tras el almuerzo, nos detendremos en Gallipolli, la ciudad bonita, una población en una península en el mar, rodeada de murallas y disfrutaremos de los bellos edificios, como el Palacio Pirelli, el Palacio Balsamo, la Torre del Reloj y la Catedral de Santa Agata, exportadora en su día de aceite de oliva para prender las luces en las ciudades europeas. A

última hora llegada al hotel en Lecce.

#### Día 6º - LECCE - BRINDISI - BARI - BARCELONA - TARRAGONA

Desayuno y salida hacia Brindisi, ciudad creada por los griegos, con quienes mantiene una importante relación comercial, desde un puerto en un espacio interior protegida la entrada desde el mar por dos castillos. En Brindisi finalizaba la via Appia y de allí salieron los templarios y los cruzados en sus expediciones a Tierra Santa. En el centro histórico veremos el Castillo Suevo, la iglesia de San Juan en el Sepulcro, con su pórtico de mármol y la columna romana, la Plaza de la Catedral, con la Loggia Balsamo, el pórtico de los templarios. Tras el almuerzo, continuación al aeropuerto de Bari para salir en vuelo regular directo de Vueling a las 19.00 Llegada a Barcelona a las 21.20 y traslado en autocar a Tarragona.

### El precio incluye:

Guia acompanyante durante todo el recorrido
Transporte Tarragona/Aeropuerto de Barcelona I/V
Vuelo de Vueling, Barcelona-Bari-Barcelona con tasas y derecho a una maleta
Servicio de autocar local para los servicios indicados en el programa.
Guía local desde/hasta el aeropuerto de Bari.
Estancia en hoteles de cuatro estrellas en media pensión, agua y vino incluidos en las cenas
6 almuerzos en restaurante con vino y agua
Entradas en los lugares indicados formando parte de las visitas